



Babinsa Koramil 0826-05 Larangan Bersama Petugas Pemadam Kebakaran Lakukan Pemadaman Kebakaran Lahan Di Dusun Manceng

Makruf - PAMEKASAN.IPEMI.OR.ID

Oct 9, 2023 - 20:13



PAMEKASAN - Dalam menghadapi serangkaian kebakaran yang sering terjadi selama musim kemarau, Babinsa Koramil 0826-05 Larangan, Sertu Muhammad Romi, bersama petugas pemadam kebakaran, beraksi dengan sigap untuk memadamkan kebakaran lahan di Dusun Manceng, Desa Larangan Luar, Kecamatan Larangan pada Senin sore (09/10/2023).

Kebakaran lahan di area pohon jati tersebut telah menjadi masalah serius di wilayah tersebut, mengancam lingkungan dan sumber daya alam setempat. Namun, dengan kesiapan dan keberanian Babinsa Sertu Muhammad Romi serta kerja sama yang erat dengan petugas pemadam kebakaran, upaya pemadaman kebakaran tersebut dapat segera dilakukan.

Sertu Muhammad Romi, yang juga seorang Babinsa, mengatakan, "Kami selalu siap siaga untuk menjaga keamanan lingkungan dan masyarakat. Kebakaran lahan seperti ini dapat merusak lingkungan dan mengancam keselamatan warga sekitar. Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan petugas pemadam kebakaran untuk mengatasi situasi ini dengan cepat."



Sertu Muhammad Romi menambahkan "sebagai Babinsa kita harus siap apabila masyarakat membutuhkan termasuk apabila terjadi seperti kebakaran ini."

Ia juga menghimbau kepada masyarakat untuk berhati-hati dengan tidak membuang puntung rokok atau membakar sampah sembarangan disaat musim kemarau.

"Untuk seluruh masyarakat agar lebih berhati-hati jangan sampai membuang puntung rokok sembarangan dan apabila membakar sampah harus ditunggu jangan sampai menjadi bencana karena disaat musim kemarau ini mudah terjadi kebakaran," ujar Sertu Muhammad Romi.

Penggunaan peralatan pemadam kebakaran, koordinasi yang baik antara Babinsa dan petugas pemadam kebakaran, serta kerja keras mereka, akhirnya membuahkan hasil dengan berhasilnya pemadaman kebakaran tersebut. Tidak hanya melindungi sumber daya alam yang berharga, tetapi juga memberikan perlindungan bagi masyarakat setempat.